

bastante bien, el otro lo hizo menos que medianamente.

Pero Antonio es de los que se arrepienten y se enmiendan pronto.

#### Día 13.

Si en el partido de hoy llegaron Sarasúa y Machín á 36 tantos, debióse únicamente á lo superiormente que jugó el primero, porque el joven de Ermua estuvo tan desdichado en todos conceptos, como no lo hemos visto nunca. Ni acertaba á encestar la pelota, ni le vimos una sola vez colocado; pero en cambio se apoderó de él un azaramiento al oír las ruidosas demostraciones del público, que vino á empeorar su situación.

Sin igualarse ni una sola vez, los dos bandos, el compuesto por Arana y Aduna, emprendió el camino sin tropiezo alguno, marcándose por decenas  $10 \times 4$ ,  $20 \times 9$ ,  $30 \times 15$ ,  $40 \times 29$  y  $50 \times 36$ .

Aunque la victoria para ellos fué bastante fácil, no hay que negar lo notablemente que jugaron, en especial Aduna, que llevó más el peso de la lucha con Sarasúa, porque Arana, aflojó bastante desde la mitad del partido.

Reconozcamos que Sarasúa es de lo más infortunado que hemos visto, y merecedor muchas veces de que la suerte le tratase mejor. Cuando en un partido está acertado y hace primores, entonces suele tocarle en el reparto el zagueiro más desdichado y claro es, juega mucho... y pierde.

#### Día 14.

Juanito Brau y Lasa, colorados, contra Mondragón y Urbietta menor, azules, eran los encargados de entretener al respetable público de Euskal-Jai.

Los últimos tomaron alguna ventaja hasta los tantos 15 y 16 en que se igualaron. Se adelantaron los rojos hasta la conclusión del partido, apuntándose  $20 \times 16$ ,  $30 \times 18$  y  $40 \times 24$ .

Trataron los azules de hacer un esfuerzo; pero Brau, más afortunado que en el partido del día 11, y Lasa que desarrolló un juego seguro de mucho efecto, sin que faltaran sus bonitas cortadas, no les *consintieron* llegar más que al tanto 33 en el cual quedaron.

Con lo que demostrado queda que Legarrigartu y su compañero Pachicu, jugaron muy medianamente.

#### Día 15.

La pareja Mondragón-Guerrita, era la designada por el intendente para contender con la formada por el Zurdo de Hernani y Bachiller.

Estos tomaron con gran facilidad no poca ventaja, merced á que sus contrarios estaban muy flojos, sobre todo, Mondragón que continuaba sin duda bajo la misma *jettatura* del día anterior. Aun intentó en la tercera decena hacer un esfuerzo y merced á él pudo llegar á 42 tantos, para que la derrota fuera menos sensible.

Un partido más entre los calificados de sosos. Y en esta semana no han escaseado.

\* \*

Con motivo de celebrarse hoy la corrida de toros, organizada por la Asociación de la Cruz Roja á beneficio de los soldados heridos ó enfermos en Cuba, la Sociedad de Frontones de Madrid, acordó días pasados suspender el partido que debía celebrarse en Euskal Jai, en obsequio á los benéficos fines de aquella fiesta nacional.

Ahora sólo nos resta enviar nuestros plácemes á la empresa de frontones, por su generosa determinación.

SAN SALATS

## MAS SOBRE LA INDUMENTARIA EN LOS FRONTONES

Á ROMÁN BELOQUI EMPRESARIO DEL GRAN FRONTÓN BARCELONÉS

HASTA á lo malo se acostumbra uno, y así no es de extrañar que nos hayamos hecho al uso de las cestas *mausser*, no usted y yo, sino ellos al juego sucio y á otra porción de cosas más malas. Sin embargo, hay algo que, á pesar del mucho tiempo que llevamos de verlo, no nos hemos podido acostumbrar á ello, ó al menos yo; y es la indumentaria.

Me dirijo á Román Beloqui, aunque es vicio de todos los frontones, porque veo en él grandes deseos de complacer al público y de poner este deporte á la altura que merece; y como hice notar en otra ocasión la gran importancia que tiene la indumentaria en todo espectáculo, creo no echará en *saco roto* las observaciones de este entusiasta del juego de pelota.

Nada bonito ni siquiera decente es el traje que hoy usan. Ya de por sí es muy poco favorecido y además parece que los pelotaris tienen á gala el ir mal; se ven pantalones que ni con una vara más de largo bastaría para que tuviese la medida del que lo lleva, otros por el contrario, tienen tela para dar y vender, se ven algunos llenos de zurcidos cuando no rotos y pocas veces se puede decir que lo llevan limpio. De las camisas se tendría que decir lo mismo; parece que las que iban á tirar, las dedican para salir con ellas en público. El reglamento manda que lleven fajas, y pocas veces se vé cumplido.

En fin, se nota un descuido tal en las empresas y una haraganería tan grande en los pelotaris, que quita toda ilusión de lo que puede ser un partido de pelota y del respeto que se merece el público de parte de éstos.

No pasa para mí desapercibido el pretexto que ponen unos y otros para la no modificación del traje, es decir, lo difícil que es encontrar uno que sea *artístico* y que reúna las condiciones necesarias para el ejercicio que hacen los pelotaris.

Hasta tanto que se encuentra y se ponga en uso un modelo que satisfaga á empresas y pelotaris, me permito proponer algunas modificaciones en el que hoy visten; que son las siguientes: Que la camisa sea de seda así como también la faja, con el mismo pantalón y las alpargatas. Pero, y esto es lo principal, todo hecho á medida y á propósito para el fin que se destina, una revista minuciosa del intendente ó de un dele-